



## Antrittsbesuch bei Bürgermeister

Die Bundestagsabgeordnete Kerstin Andreae (Bündnis 90/Grüne) informierte sich kürzlich im Gottenheimer Rathaus über die aktuellen Belange der Gemeinde. Bürgermeister Christian Riesterer, seit genau 100 Tagen im Amt, nahm den Antrittsbesuch zum Anlass, um über die Situation der Gemeinde zu berichten. Neben der wirtschaftlichen Entwicklung standen vor allem verkehrspolitische Themen im Vordergrund. Andreae sicherte ihre Unterstützung zu, auch auf Bundesebene für praktikable Lösungen einzutreten. Abschließend lud Bürgermeister Riesterer die Abgeordnete zu einem Gemeindebesuch ein, um sich vor Ort ein Bild zu machen.

RK/Foto: privat